

Hechos que marcaron la semana



28/01/2022

Para mantenerle siempre informado, a continuación detallamos los hitos más importantes que marcaron la semana en materia económica y noticiosa de nuestro país y del mundo.



La Reserva Federal sorprende negativamente a los mercados

El presidente de la Reserva Federal fue tibio en sus declaraciones para calmar a los mercados, dejando en claro que la subida de tasas es prácticamente un hecho consumado en marzo. Con respecto al pronóstico más allá del primer trimestre, entrevistó una tanda de alzas para el 2022, potencialmente mayores a las que el mercado esperaba. Así, las tasas ya empiezan a descontar más de 4 subidas para la tasa de política monetaria para el año.

Las bolsas terminaron con retornos negativos tanto en Estados Unidos (-1,68%), como en Europa (-2,39%) y Hong Kong (-5,67%).



Presiones inflacionarias siguen marcando la pauta para alzas en las tasas internacionales

Lo que ha provocado que la pérdida de capital en este tipo de activo continúe; los bonos de empresas con alta calidad crediticia perdieron un 1,04%, seguido de los bonos de alto rendimiento (-1,17%) y de los bonos del tesoro de largo plazo (-0,37%).

Recordemos que la inflación en Estados Unidos, medida por el Core PCE index, la medida más monitoreada por la Reserva Federal, marcó 4,56%, el nivel más alto desde 1989.



Banco Central de Chile sube la TPM en 1,5%

Movimiento que no se veía desde el año 2001, lo cual fue motivado por las aún pujantes presiones inflacionarias.

En su comunicado, la entidad destacó que los riesgos para la evolución de la inflación siguen siendo significativos, y que ésta se ha ubicado recientemente algo por encima de lo previsto en el IPoM de diciembre. Las expectativas de agentes privados siguen siendo una inflación mayor al 3% a dos años plazo.

El IPSA por su parte, cerró la semana con caídas de 1,7%, siendo aun la bolsa con mejor retorno en CLP del año 2022, en parte, por los mejores ánimos ante el gabinete, presentado por el presidente electo.

En el tipo de cambio, la luna de miel impulsada por la moderación del futuro gobierno se pausó dado las subidas del tipo de cambio, desde 798, hasta 813 pesos.

Por último, las tasas de interés de mercado recibieron la noticia del central con subidas en torno a 25 puntos base, quedando con neto de subida de 0,19% en las tasas durante la semana.

Conozca los principales índices de esta semana:

	Fecha de cierre	1 mes	3 meses	12 meses	2022
IPSA	4.563	6,87%	11,50%	3,28%	5,90%
S&P 500	4.327	-9,61%	-6,06%	15,35%	-9,22%
Bonos del Banco Central a 5 años	2,24	1,85	2,36	-1,42	1,87
Dólar en Chile	806	856	815	739	852

* Datos al cierre del 27/01/2022

Este documento ha sido elaborado por el área de Estudios de Corredores de Bolsa SURA S.A., (SURA) sin que haya mediado Conflicto de Interés. El presente informe tiene la finalidad de proporcionar a sus clientes información general, referencial e ilustrativa de uno o más productos o instrumentos financieros. La información que contiene este documento se ha obtenido de fuentes que SURA considera confiables. SURA no se hace responsable de la exactitud ni veracidad. Las opiniones y expresiones contenidas en este informe pueden ser modificadas sin previo aviso. El resultado de cualquier decisión de inversión u operación financiera, realizada con apoyo de la información que aquí se presenta, es de exclusiva responsabilidad del Cliente. Este documento ha sido elaborado sin tener en consideración las características particulares de un inversionista, su perfil o su tolerancia al riesgo, por lo que no constituye ni puede interpretarse como un servicio de asesoría. Las rentabilidades o ganancias obtenidas en el pasado por estos fondos no garantizan que ellas se repitan en el futuro. Los valores de las cuotas de los Fondos Mutuos son variables. Infórmese de las características esenciales de la inversión de estos fondos, las que se encuentran contenidas en sus reglamentos internos.